



Pressemitteilung Nr. 069

22.03.2022

Zuwendungsbescheid zur Erneuerung der Heizungsanlage im Wibilohaus

Bürgermeisterin Lisa Hensler hat am Donnerstag, 17. März, vor dem Wibilohaus einen Zuwendungsbescheid von Staatssekretär Sebastian Thul entgegengenommen. Die 30.497,85 Euro sind zur Erneuerung der Heizungsanlage im Wibilohaus bestimmt.

„Ein zeitgemäßes und funktionsfähiges Raumangebot für die Dorfgemeinschaft ist als Treffpunkt und Ort für gemeinsame Aktivitäten von zentraler Bedeutung für ein intaktes Dorf- und Vereinsleben und somit für die Zukunftsfähigkeit unserer Dörfer“, so Staatssekretär Thul. „Durch die neue Heizanlage investieren wir nicht nur in das Gebäude, sondern nachhaltig in die Stärkung des Vereins- und Kulturlebens“.

„Die Erneuerung des 40 Jahre alten Heizkessels ist zwingend erforderlich. Durch eine neue Anlage werden wir deutlich Energie einsparen und den CO₂-Ausstoß um 4300 kg pro Jahr verringern. Ich danke für die Zuwendung“, sagte Bürgermeisterin Hensler.

Insgesamt betragen die Kosten für die neue Anlage 55.450 Euro. Im Rahmen der Förderung der ökologischen Dorfentwicklung wurde vom Ministerium eine Zuwendung in Höhe von 30.497,85 Euro gewährt. Eine ergänzende Förderung durch Bedarfszuweisungen in Höhe von 19.500 Euro ist vorgesehen. Damit ergäbe sich insgesamt eine Förderung von 90 Prozent der Gesamtkosten.